



## Rudelsingen: Wiederholung wahrscheinlich

„Es war richtig cool!“ Andrea Reich, Mitglied des Gospelchores „The Albert Singers“ und Organisatorin der Karaokeveranstaltung „Singen! Frei Schnauze!“ ist begeistert von der ersten Veranstaltung am vergangenen Samstag.

Einer Wiederholung stehe so gut wie nichts im Wege, konnte Reich gestern auf Anfrage des Allgemeinen Anzeigers verraten. Bereits auf der Veranstaltung war sie auf eine mögliche Neuauflage angesprochen worden. Wann genau

wieder im Rudel gesungen wird, konnte Reich noch nicht sagen: „Wir müssen uns erstmal besprechen.“ Zur Veranstaltung am Samstag waren mehr als 100 Besucher gekommen.

▪ fsd/ Foto: Salzmann